
 

 

 
 
PROVINCE DE QUÉBEC 
Conseil d’établissement – École Notre-Dame-de-Fatima 
 
Séance ordinaire du Conseil d’établissement de l’école Notre-Dame-de-Fatima, tenue le 
11e jour du mois de juin 2024, à 17 h 30, au restaurant O’Shack 
 
Présences : 
 
Chantal Vigneault, directrice 
Zoé Dumas, parent 
Julie Hamel, parent 
Zuleidy Romero, parent 
Marie Doyon, parent 
Marie-Ève Allard, parent 
Émilie Lacombe, enseignante 
Christina Vachon, enseignante 
Pascale Lauwaët, technicienne en service de garde 
Jenniffer Bouffard, orthophoniste 

Absences :  
René Pelchat, parent 
Vincent Isabel, parent 
Marleyne Bérubé, enseignant (fin de mandat, non remplacée) 
Frédérik Toupin, éducateur en service de garde 
Manon Veilleux, enseignante 

 

 
 
1. Ouverture de l’assemblée et mot de bienvenue 

La présidente, Marie Doyon, constate le quorum et ouvre la séance à 17h30. 
 
CE-23-24-1119 
2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

1. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

2. Adoption du procès-verbal du 21 mai 2024 

3. Suivi au procès-verbal  

4. Bilan plan de lutte (adoption) 

5. Budget de l’école (adoption) 

6. Liste d’effets scolaires 

7. Résolution embellissement des cours d’école 

8. Bilan du CE (adoption) 

9. Correspondance 

10. Autres objets d’étude :  

-  ____________________________________ 

-  ____________________________________ 

11. Période de questions réservée au public 

12. Levée de la séance 

 

Il est proposé par Mme Christina Vachon  et résolu que l’ordre du jour soit adopté 

avec ajout au point 10 : Relève au conseil d’établissement 2024-2025 tel que 
présenté. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
CE-23-24-1131 
2. Adoption du procès-verbal du 21 mai 2024 

Il est proposé par Mme Christina Vachon et résolu que le procès-verbal de la séance 
du conseil d’établissement du 21 mai 2024 soit adopté, tel que présenté. 
 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 

3. Suivi au procès-verbal  
Campagne de financement : Beaux commentaires des acheteurs, les plants étaient 
beaux. Certificats cadeaux remis aux bénévoles. Relance Centre Jardin Lessard 
pour collaboration possible l’an prochain.  

 
CE-23-24-1132 
4. Bilan plan de lutte 

Mme Vigneault nous présente le plan de lutte. 
 
Il est proposé par Mme Julie Hamel que le plan de lutte soit accepté. 
 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 



 

 

 
 
 

 

 
 

 
CE-23-24-1125 

5. Budget de l’école 
Reporté puisque nous n’avons pas le budget. 

 
6. Facture aux parents 

Mme Vigneault nous présente les factures aux parents. 
 
Il est proposé par Mme Julie Hamel que les factures scolaire soit accepté tel quel. 
 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 

7. Liste des effets scolaires 
Les listes d’effets scolaires pour l’an prochain nous sont présentées. 
 

 
CE-23-24-1133 

8. Embellissement des cours d’école 
Il est proposé par Mme Émilie Lacombe d’accepter le dépôt du projet du parc-école 
Notre-Dame-de-Fatima  

 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 
CE-23-24-1134 
9. Bilan CE 

Mme Chantal Vigneault nous présente le bilan du conseil d’établissement. 
 
Il est proposé par Jenniffer Bouffard que le bilan soit accepté.  

 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 
10. Correspondance 

Il n’y a aucune correspondance. 
 

 
11. Autres objets d’études 

- Relève du conseil d’établissement 2024-2025 : Mme Chantal Vigneault invite les 
membres du conseil d’établissement à recruter de futurs membres pour le 
conseil l’an prochain. 
o Proposition : Sébastien Dulac 
o Membre de la communauté : Marie Doyon 
o Faire la promotion du conseil d’établissement : photo des membres et 

publication FB des noms et pdf par courriel pour tous les parents.  
 

12.  Période de questions réservée au public 
Il n’y a pas de question, vu qu’il n’y a pas de public. 
 

CE-23-24-1135 
13. Levée de l’assemblée 

L’ordre du jour étant épuisé, il est proposé par Mme Émilie Lacombe et résolu que 
la séance soit levée à 19h37. 
 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 


